

## Gelar Tahlil Kubro, 21 Dhuafa Kutorejo Terima Santunan

Hari Prastyo - [MOJOKERTO.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MOJOKERTO.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 2, 2022 - 20:24



MOJOKERTO - Pengurus Ranting Muslimat NU Desa Kutorejo menyelenggarakan Istighosah Kubro di Masjid ar-Rahmah Ds. Kutorejo Kec. Kutorejo Kab. Mojokerto, Minggu (02/01/22) Pagi.

Kegiatan ini diselenggarakan atas koordinasi bersama antara Ranting NU, Banom, dan Lembaga. "Kerjasama Ranting NU, Muslimat NU, dan UPZIS NU Ds. Kutorejo," terang Sani, Ketua Muslimat NU. "Semoga kami selalu bisa menjaga kebersamaan ini agar bisa memberi manfaat kepada masyarakat,"

harapnya.

Nampak hadir dalam acara tersebut, Kiai M. Yahya Ketua NU, Muhammad Muhsin Pengurus UPZIS NU, dan Lilik Mariyani perwakilan dari Pemerintah Desa Kutorejo.

"UPZIS NU Ds. Kuturejo akan selalu siap bersinergi," terang Muhsin. "Saat ini, UPZIS NU menyiapkan 21 paket sembako untuk dhuafa," lanjutnya. "Beras, gula, minyak goreng, mie instan," jelasnya kepada awak media.

Masih menurut Muhsin, Pengurus UPZIS Ds. Kutorejo, "Mari kita optimalkan KOIN NU Ds. Kutorejo, agar penerima manfaat bisa kita maksimalkan," Muhsin menjelaskan.

Acara dimulai pada pukul 08.00 WIB. Nampak para jamaah mengikuti acara dengan khidmat. "Kader Muslimat harus terlibat aktif dalam mendakwakan Aswaja an Nahdliyah," terang Kiai Zamroni, mubaligh muda Mojokerto. "Ajak anak-anak untuk jamaah salah di masjid atau musholah terdekat, ajak ibu-ibu lain untuk ikut acara Muslimat," lanjut Kiai Zamroni

Di waktu yg berbeda, Kiai Yahya Ketua Ranting NU Ds. Kutorejo meminta Muslimat NU untuk terus menghidupkan amaliah para Ulama Salaf. "Mengistiqomahkan kegiatan ini (Tahlil dan Istighosah, Red) adalah bagian ikhtiar agar kita benar-benar diakui sebagai santri para muassis NU," jelas Kiai nyentrik dari Ds. Kutorejo ini.

Berdasarkan pantauan awak media, kegiatan ini juga mendapatkan dukungan dari Pemerintah Desa Kutorejo. "Pemerintah Desa siap mensupport kegiatan Muslimat Ranting," jelas Ketua PKK Desa Kutorejo menutup sambutannya.